

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Normas para el abastecimiento de carnes

A partir de esta fecha y para regular el consumo y abastecimiento de carne se señalan las siguientes normas:

1. Los ganaderos, tratantes, Sindicatos, gremios y particulares legalmente establecidos, podrán actuar libremente como compradores, viniendo obligados a distribuir la carne a los industriales tabajeros en la proporción y cantidad que fijen las Jefaturas Provinciales de Abastecimientos y Transportes.
2. Los días de sacrificio serán los mismos señalados hasta la fecha. Queda terminantemente prohibido el sacrificio durante los demás días.
3. Los días señalados para el consumo serán los inmediatos posteriores fijados para el sacrificio.
4. La venta de carne al público se efectuará mediante cartilla y la cantidad máxima a suministrar de cien gramos por persona en cada racionamiento.
5. Subsisten las normas de circulación y contratación de reses de abasto y continúan en vigor los precios en canal fijados por el Ministerio de Agricultura en la Orden de 31 de diciembre de 1940 (Boletín Oficial número 1 del año actual). Para la venta al público seguirán rigiendo los precios fijados por esta Comisaría en la Circular número 139.
6. Para la circulación de ganado en vivo, se exigirá únicamente que las expediciones vayan acompañadas de la correspondiente guía sanitaria.
7. El ganado será sacrificado en los mataderos de las localidades respectivas y para el consumo local, quedando terminantemente prohibida la circulación de carne que será decomisada en los fetatos de entrada de las poblaciones.
8. Habida cuenta que algunas poblaciones no poseen matadero municipal dentro de los límites de su término los Gobernadores civiles autorizarán el sacrificio en el matadero municipal a que esté agrupado, comunicando cada concesión a la Fiscalía Provincial de Tasas respectiva y a esta Comisaría General. En cada caso y a los efectos de circulación de carne determinados en la norma séptima cursarán las órdenes procedentes.
9. Las Jefaturas Provinciales remitirán mensualmente a

El ministro de la Guerra japonés ha dicho: "El mundo entero está amenazado por una conflagración"

Tokio.—El mundo entero está amenazado con una conflagración que tiene por centro al Japón, ha declarado el teniente general Tojo, ministro de la Guerra, en una conferencia celebrada por todos los jefes y oficiales de Estado Mayor del Ejército.

«La alianza tripartita germano-italo-japonesa—agregó—se estrecha cada vez más; el Japón y Rusia acaban de firmar un pacto de neutralidad, y nuestro Gobierno está haciendo todo lo posible por liquidar el conflicto con China y crear una atmósfera de prosperidad común a todos los pueblos del Extremo Oriente. La situación política internacional cambia continuamente; pero las guerras de Europa y de Asia adquieren cada día mayores proporciones. Cada una de estas guerras influye sobre la otra. El único medio de guiar nuestro país a través de las dificultades presentes es confiar en el Ejército japonés, cuya potencia no tiene igual.—Efe.

E D E N

habla de la colaboración germano francesa

Londres.—En la Cámara de los Comunes, el ministro de Negocios Extranjeros, Eden, contestó a varias preguntas y habló primeramente de la situación militar en el Irak. Después trató del reciente acuerdo franco-germano, diciendo: Sean cual fueren las condiciones que ha aceptado Darlan, no puedo creer que el pueblo francés trabaje con gusto para la nación alemana y retrase voluntariamente el día de su liberación.

Un diputado intervino para asegurar que los alemanes enviaban pequeños torpederos al Mediterráneo, utilizando el Ródano, y que Inglaterra debía formalizar una protesta indirecta ante el Gobierno de Vichy.

Eden no dio veracidad a esta noticia y rechazó la idea de una protesta en las circunstancias actuales.

Finalmente afirmó que el Gobierno japonés se queja de nuestra política económica, pero no debe esperar ninguna ayuda británica hasta que trate a nuestros intereses en China con la consideración que se impone.—Efe.

Von Papen se entrevistó con Ismet Inonu

Estambul.—El embajador alemán, von Papen, ha celebrado una entrevista de una hora con el presidente turco, Ismet Inonu.

A esta entrevista asistió también el ministro de Negocios Extranjeros turco, Saradjoglu.—Efe.

Consejo de Ministros

Angora.—Después de la entrevista celebrada por von Papen, se reunió el Consejo de Ministros. Los ministros de Negocios Extranjeros y del Interior informaron sobre la situación internacional en la sesión secreta del Partido del Pueblo.

Ambos ministros fueron aclamados, según anuncia el comunicado oficial.—Efe.

Vivas al Irak y hostilidad hacia Inglaterra

Estambul.—Grandes manifestaciones de simpatía hacia el Irak y de hostilidad hacia Inglaterra se han organizado en Amman. Ante el palacio del Emir se lanzaron vivas y frases de elogio para el Irak.—Efe.

El conculado brasileño en Hamburgo sufre desperfectos

Río de Janeiro.—El ministro de Relaciones Exteriores, informa que en la acción aérea británica sobre la ciudad de Hamburgo la residencia y Consular de brasileño resultaron con importantes desperfectos.—Efe.

Mediación que ha sido rechazada

Roma.—El presidente Roosevelt ha confirmado su mediación en el conflicto anglo-irakés sin resultado.

La agencia Stefani añade que el Gobierno de Bagdad ha rechazado la oferta por estimar que los Estados Unidos defenderían los intereses de la Gran Bretaña.—Efe.

La medalla de oro para el general Orgaz

Barcelona.—Al general Orgaz le ha sido concedida por la Corporación Municipal la Medalla de Oro de la ciudad, por sus relevantes y acertados servicios en la capital.

El general hace un regalo a Barcelona

Barcelona.—El nuevo alto comisario de España en Marruecos, general Orgaz, en prueba de afecto a Barcelona, ha cedido a la ciudad el famoso lienzo de Santa Teresa, obra de José María Sert, que éste regalo al general.

Se trata de un lienzo de ocho metros de longitud.

Una conferencia en el Instituto Nacional de Previsión

Madrid.—La segunda conferencia del profesor italiano L'Elitore, que versó sobre «Traumatismo e invalidez en el campo de la tuberculosis», se celebró ayer en los salones del Instituto Nacional de Previsión. Trató de las diferentes clases de trauma y sobre el procedimiento de actuar de los mismos. Se refirió después al problema de la invalidez producida por la tuberculosis, y así el tuberculoso está impedido para el trabajo. El conferenciante fué muy aplaudido.

Serán evacuados las mujeres y los niños

Beirut.—Comunican de Jerusalén que el alto comisario británico en Palestina ha ordenado la evacuación de todas las mujeres y niños ingleses hacia la India.

Esta noticia no ha sido confirmada de un modo oficial.

Ley por la que se organizan las Milicias de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Art. 5º El personal de la milicia se considerará como benemérito de la Patria y el tiempo que sus miembros estén movilizados les servirá de abono como tiempo servido en las filas del Ejército a todos los efectos, siendo acumulable como servidos al Estado, para los funcionarios públicos. Del tiempo que se permanezca en las Milicias premitivas y de primera línea sin estar movilizado pero estar dispuesto a ello, se le abonará, si no tiene nota desfavorable, la 4.ª parte de los efectos de ingreso en la Guardia civil, Policía Armada y destinos que tenga señalada esta preferencia, computándose el tiempo por periodos de abono de seis meses completos.

Victor Manuel III Rey de Croacia?

Budapest.—Croacia va a ofrecer la corona del país al Rey Emperador, Victor Manuel III, según anuncia el periódico «Magyar Enszet», y añade que el viernes o el sábado llegará a Roma una delegación oficial enviada con tal objeto.

Por su parte, el diario «Grenzbot», órgano del grupo étnico alemán, cree que Victor Manuel III, no aceptará este nuevo trono, pero designará al duque de Spoleto para ocuparlo.

El futuro reino de Croacia—añade—ejercerá sus prerrogativas soberanas con absoluta independencia, como Bulgaria y Rumania.—Efe.

Umaneske y Hull, confesores

Washington.—Hull ha confesado con el embajador de la URSS, Umaneske. Se cree que se ocuparon de las relaciones entre los dos países.—Efe.

Aforismos populares Agrícolas

En Mayo lodo, espigas en Agosto.—En Mayo, cuando los grandes calores, los caballos están gordos y los potros corredores.—En Mayo quema la vieja su tajo.—Entra Mayo y sale Abril, cuando florecido le viene.—Mayo cual lo hallo, tal lo grano.—Mayo frío mucho trigo.—Agua de Mayo pan para todo el año.—Mayo ventoso, Julio plojoso.—Para el que quiera cosecha Mayo barbecha.—Si en Mayo sopla cuando se va el sol enciende la hoguera y humaza la flor.—A quien has de acallar, no le hagas llorar.—agua coge con harnero quien se cree ligero.

Araña: ¿quién te araña?, otra araña como yo.—Asno con oro, alcánzalo todo.—A antes barba blanca para tu hija, que muchacho de crencha partida.—Al buey por el asta y al hombre por la palabra.

Ni firmes cartas a que no leas, ni bebas agua que no veas.—Culpa no tiene quien hace lo que debe.—Aunque el decidor sea loco, el escuchador sea cuerdo.—Primero son mis dientes que mis mientes.—No estiras la pierna más de lo que alcanza la manta.—Con las glorias se olvidan las memorias.—Al hijo del rico, no le toques el vestido.

Luis Ramos

ODONTÓLOGO
Especialista en enfermedades de Boca y Dientes
Martínez Villergas, 9, Zamora (antes San Pablo)

Milicia de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Jefatura Provincial de Zamora
Organización de la Milicia permanente

Interesa a todos los camaradas pertenecientes a los reemplazos de 1942 y 1943, que no se hallen en filas, pasarse por esta Jefatura Provincial, donde se les informará sobre un asunto que les afecta grandemente.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Zamora 14 de mayo de 1941.—
El Jefe Provincial de la Milicia.

Junta Provincial de Fomento Pecuario de Zamora

Se anuncia la subasta de los espiaderos y hojaderos de:

NOMBRE DEL TERMINO	N.º de cabezas que sostiene	Fecha de aprovechamiento	Tipo subasta. Pesetas
El Pego.	800 polígono 3 y 4	15 julio a 11 noviembre	5.966
Guarrate	Todo el término	30 junio a 1.º id.	15.000
Fuenteapeña.	3.310	25 id. a 21 id.	49.650
San Esteban del Molar.	640	1.º julio a 30 junio 1942	6.000
Pontejos	400 y 1.000 más en hojadero		7.500

Las solicitudes, dirigidas al señor Presidente de esta Provincial, desde el 14 al 19 de los corrientes, de las 10 a 13 horas, detallando en el sobre el nombre del término. Los pliegos de condiciones pueden verse en esta Secretaría. Es de cargo de los adjudi-catarios abonar a prorrato el importe de estos anuncios.
Zamora 12 de mayo de 1941.—Por la Provincial, El Secretario.

El coronel Cervera presidente del T. Regional de Responsabilidades

Madrid.—En el «Boletín Oficial del Estado» se publica una Orden de la Presidencia nombrando presidente del Tribunal Regional de Responsabilidades Políticas de Valladolid al coronel de Ingenieros don Cristino Cervera Reyes, que cesa en el cargo de presidente suplente del Tribunal Regional de Responsabilidades Políticas de la Coruña.

Madrid.—Han sido publicados los decretos del ministerio de Agricultura disponiendo el cese en el cargo de subsecretario del ministerio de Agricultura don Lorenzo Justiniانو Casa de García y nombrado para este cargo a don Pedro E. Gordon y de Aristegui.

Argentina neutral

Buenos Aires.—El vicepresidente Castillo ha reiterado que Argentina mantendrá su actual política de neutralidad frente al conflicto europeo.—Efe.

Ingenieros de los soldados yanquis

Washington.—«¿Los plátanos son frutas? ¿Se quema el agua haciéndola hervir? ¿Quién nada más bajo en el agua: el pez o el pájaro?», tales son preguntas que el ministerio de la Guerra norteamericano formula a los reclutas, en los exámenes de escritura e «inteligencia», que deben aprobar antes de pasar a formar parte de las unidades militares, según comunica el «Evening Star» y otros periódicos.—Efe.

Nueva York.—Un nuevo empréstito de guerra, por valor de 600 millones de dólares, entrará a principios de junio el Gobierno canadiense, según el ministro de Hacienda de aquel país.—Efe.

La actitud de los Estados Unidos

Chicago.—Apruebo plenamente el antiguo punto de vista del presidente Roosevelt, opuesto al empleo de los barcos de guerra norteamericanos en los convoyes de material de guerra y condeno cualquier forma de participación en la guerra», ha declarado Charles G. Danc, que fue vicepresidente de los Estados Unidos bajo el mandato de Colidge.—Efe.

La gran batalla de China se desarrolla favorablemente para los japoneses

Tokio.—La gran batalla de Belore Chir, sobre tres frentes, se desarrolla favorablemente, según anuncia la Agencia Domei. Al Norte de la provincia de Chanshansi, el general Kung Fing Fna, jefe de la 42 división china, ha sido hecho prisionero juntamente con su Estado Mayor. En la provincia de Chekiang, los combates aumentan de intensidad y en la región montañosa al Sur de Chuk, el general Kuchutun se defiende de las tropas japonesas con 150.000 hombres. Finalmente, Domei informa que en la provincia de Hupe, la batalla se desarrolla al Noroeste de Shuihien y al Norte de Kingmen Tanyan.—Efe.

Las compañías de navegación china ponen a disposición del Gobierno cuarenta navios mercantes

Nueva York.—Después de una conferencia con las autoridades navales federales, los representantes de las Compañías de navegación norteamericanas han declarado que en plazo de un mes, serán puestos a disposición del Gobierno de los Estados Unidos, para la ayuda a Inglaterra, veinte navios mercantes y otros veinte más serán entregados hacia mediados de julio. La Associated Press informa que estos navios serán destinados al mar Rojo y en su viaje de regreso cargarán en las Indias holandesas materias primas necesarias para la industria de armamentos.—Efe.

Cuatrocientos mil obreros amenazan con la huelga

Nueva York.—El presidente del Sindicato Lewis ha anunciado que llevará a la huelga a cuatrocientos mil obreros de las minas de lignito si no se llega a un acuerdo antes de que termine la semana en lo que se refiere a las cuestiones de salarios en las regiones del Sur.—Efe.

Cómo fué detenido el agregado naval italiano

Santander.—Ha llegado el «Marqués de Comillas». Los tripulantes, han confirmado la detención de este buque, ocurrida el día 28 de Abril, a la altura de Terranova. De un crucero inglés pasaron a bordo unos oficiales que pidieron la documentación del barco. Hicieron señales al crucero para que enviase canoas de soldados, los cuales tomaron posesión del buque, mientras los oficiales rodeaban el camarote donde se hallaba el agregado naval italiano de la Embajada de Washington.

Una vez detenido este diplomático y separado del pasaje unos 28 alemanes en su mayoría mujeres, obligaron al trasatlántico español a poner proa a las Bermudas, donde fueron desembarcados con todo su equipaje.

También lo fueron dos ayudantes del agregado naval italiano. En las Bermudas estuvo el «Marqués de Comillas» detenido dos días. Prosiguió luego su viaje a Coruña. Algunos días más tarde, como a la altura de las Azores, sufrió el «Comillas» una nueva detención, por un barco mercante británico armado, cuya oficialidad reclamó de nuevo al capitán español la entrega del agregado italiano. Advertido el capitán inglés de que había sido ya desembarcado en las Bermudas, fué autorizado el «Marqués de Comillas» para proseguir viaje, que continuó sin novedad.

Roosevelt ante el actual conflicto no ha prometido nada

Washington.—Refiriéndose a la declaración hecha por la esposa de Roosevelt que asegura que el presidente no prometió jamás el hacer que los EE. UU. entrasen en la guerra, el «Times Herald» recuerda algunas frases pronunciadas por Roosevelt durante su campaña electoral. En Boston dijo el 30 de octubre: «Nosotros nos armamos no para intervenir en la lucha europea. Yo me sitúo bajo el principio de no participar en guerras extranjeras, ni enviar nuestros ejércitos, marina o fuerzas aéreas a otros países, para luchar, excepción hecha de que fuéramos atacados. Ante otros, padres y madres, reitero esta afirmación: vuestros hijos no participarán en guerras extranjeras». En Nueva York, en 28 de octubre:

«En 1935, el Gobierno norteamericano visto que los peligros se multiplicaban en todo el mundo, se dispuso apartarse de toda aventura, que anterior mente fue lo que provocó las guerras. Y hemos decidido que los barcos bajo pabellón norteamericano no puedan transportar municiones a los países que se hallan en guerra y que no naveguen por zonas de guerra». En Brooklyn el 3 de noviembre de 1939, dijo: Se lucha por mantener a la nación norteamericana dentro de la paz y la prosperidad, así como por mantener al pueblo separado de guerras extranjeras y por no admitir en Norteamérica conceptos norteamericanos.—Efe.

HESS quería que Inglaterra tuviera una inteligencia con Alemania y regresar a Berlín, pasados un par de días

Berlin.—Las notas dejadas por Rodolfo Hess demuestran que el ex lugarteniente del Führer estaba decidido a fijar y concertar una paz con Inglaterra, mediante un gesto puramente personal, según explican unos informes oficiales facilitados en Berlín.

Hess tenía el convencimiento de que la guerra actual no podría terminar más que con la derrota y destrucción de la Gran Bretaña y trataba de hacer llegar al ánimo de las personas influyentes en Londres, el peligro de la catástrofe actual, así como la necesidad de que fuesen eliminados del Gobierno británico Churchill y sus partidarios, a los que consideraba como los únicos enemigos de una inteligencia amistosa con Alemania.

Su vuelo no puede interpretarse como una huida, ya que esperaba estar de regreso en estos días y seguir un camino completamente legal. Hasta creía que los ingleses le darían gaso ina para volver.

Hess no se despidió de su familia, a la que esperaba ver de nuevo muy pronto.—Efe.

Londres.—Hess ha sido trasladado a un hospital más próximo a Londres, donde se restablece rápidamente. Las heridas del tobillo mejoran y las erosiones que se producen en un brazo están casi cicatrizadas. Los médicos declaran que su estado es satisfactorio.

En Londres se espera con gran impaciencia la declaración anunciada por el primer ministro, Churchill.—Efe.

Material RADIOGRÁFICO

“ÓPTICA IRIS”

GAFAS- FOTO- PROYECCION

“ÓPTICA IRIS”

Unica Casa en Castilla EXCLUSIVA de OPTIGO FOTOGRAFIA

“ÓPTICA IRIS”

Ferrari, 11, VALLADOLID Telé. 1616

Industrias nuevas

Estudios y confección de proyectos de industrias de nueva implantación, reaperturas, ampliaciones, traslados y ceses.

JOSE ALONSO PRIETO

Profesor por oposición de la Escuela Elemental del Trabajo TECNICO INDUSTRIAL

Ramón Alvarez, 3, 1.º, Izquierda, ZAMORA

